



Zahlreiche Umstellungen im Flugplans des DHL-Netzwerks sorgten für einen überraschenden Besuch eines Airbus A300-622RF von European Air Transport für DHL in Linz. Während die Boeing 757F von Ljubljana nach Pisa sowie die Boeing 737F von Budapest nach Bergamo flog, um die dortige Fracht für Leipzig/Halle aufzunehmen, wurde am Abend das Großraumfrachtflugzeug eigens nach Linz überstellt, um die DHL-Frachtmenge zeitgerecht zum Drehkreuz transportieren zu können.



*Bereits im April 2014 besuchte die D-AEAS den blue danube airport linz zum ersten Mal für DHL
(Foto: R. Lang)*



Die Vergangenheit als Passagierflugzeug bei Japan Airlines lässt sich bei dieser 1994 gebauten Maschine anhand der abgedeckten Fensterreihe nicht verheimlichen (Foto: M. David)

Text: Michael David